

# FESTIVAL DE MÚSICA ANTIGUA DE LOS PIRINEOS

## FeMAP 2023

### PATRIMONIO, MÚSICA Y NATURALEZA

**En 2023 el FeMAP celebrará sus actividades entre el 7 de julio y el 20 de agosto, ambas fechas incluidas, con un total de 54 conciertos y 46 actividades complementarias.**



**El Festival de Música Antigua de los Pirineos sigue sumando municipios a su extenso territorio de acción, y este año serán 40 los que acogerán los conciertos y actividades programados. Habrá 9 'Conciertos con Gusto' y actuarán 22 grupos.**

Más que nunca, el **FeMAP 2023** ha reunido en su programación una sabia combinación de patrimonio, música y naturaleza, en la certeza de que este cóctel poco habitual es lo que demanda el público, 'su' público, que permanece fiel a esta propuesta inusual y que, además, acude cada año en mayor cantidad.

Localizaciones que van desde lo más profundo de los valles pirenaicos (por ejemplo, Escalarre, en el Pallars Sobirà) hasta las llanuras del Prepirineo (Riner, en la comarca del Solsonés), potencian espacios únicos por su historia, por sus paisajes y por sus tesoros artísticos, con la música antigua convertida en el aliado perfecto. Como en ediciones anteriores la cooperación transpirenaica es un hecho y habrá conciertos en **Francia, Andorra y Cataluña**.

El Festival de 2023 ha programado **54 conciertos**, de los que **9** de ellos serán '**Conciertos con Gusto**', dos más que el año pasado, atendiendo al éxito que supuso esta novedosa iniciativa en 2022. El público valora y aprecia nuevas experiencias culturales, y la gastronomía se vuelve un buen compañero de viaje en el esfuerzo del FeMAP por dinamizar el territorio destacando las iniciativas empresariales de productores locales que mantienen vivas las tradiciones artesanales de cada región. Estos '**Conciertos con Gusto**' tendrán un horario de mediodía, y tras el concierto, el público podrá disfrutar de una degustación de productos (embutidos, quesos, y vinos) de km. 0.

Como destacamos el año pasado, arte, cultura, naturaleza, todo forma parte de un espacio vivo digno de ser conocido y reconocido.

Si nos centramos en la música programada este año, destaca la variedad de propuestas, de géneros y de ensembles que se podrán escuchar y disfrutar. La producción propia que presenta FeMAP 2023, y que inaugurará la edición de este año, es un concierto a cargo de la soprano **Marta Mathéu**, destacada intérprete que ya ha participado en varias ediciones del Festival. En esta ocasión ofrecerá un recital con obras de J. Rossell, J. Casellas, J. Duran, F. Durante y D. Terradellas; estará acompañada por un ensemble de siete músicos.

El Festival concluirá con otro recital de una voz femenina, en este caso **María Hinojosa** junto al **Pérgamo Ensemble**, y el programa *On Bach's mind*, que muestra el recorrido vital de J. S. Bach a través de la música de algunos de los autores más importantes y con más influencia en su vida. Sonarán obras de J. C. Bach, J. Fischer, D. Buxtehude, G. P. Telemann, G. F. Händel y el propio J. S. Bach.

Entre medias, 48 conciertos más, a cargo de **Harmonía del Parnás**, **Accademia del Piacere**, **el coro Francesc Valls**, **Andreas Prittwitz & Lookingback**, o la **Orquesta Andalusí del Mediterráneo**, algunos de los 22 grupos participantes.

Un año más FeMAP incluye en su proyecto cultural dos iniciativas que forman parte de su identidad como Festival: el FeMAP Social y los packs Turísticos. El **FeMAP Social** programa de nuevo conciertos en residencias, centros de mayores y de alto dependientes, en esta ocasión a cargo de músicos profesionales. En cuanto a los **packs turísticos** que ofrece FeMAP, como otros años existe la posibilidad de obtener ofertas diferentes de hotel + concierto a precio inmejorable. De nuevo la cultura, en este caso musical, como eje de interés turístico.

## COMUNICACIÓN EN MADRID

Blanca Gutiérrez Cardona

Tfo: 625 89 93 71

[blancagutierrezcardona@gmail.com](mailto:blancagutierrezcardona@gmail.com)

**K Aidan, promoción y comunicación**